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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 11 OCTOBP*B 2022
tenue en Salle Arnal, 28 Rue Vincent Scotto - 83000 Toulon

Le Président, Bernatd Sasso ouvre la séance à 1,7h35 en remerciant les présents de manifestet ainsi leur intérêt pour
l'association ainsi qu'à lvlme Caroline Deallens, adjointe au maiLre de Toulon. I1 passe la parole à Chris Ludlow - Vice-
président, qui ptononce quelques mots bienvenue en anglais.

« Good afternoon euerybod1, and welcorne ro the 2022 Annual General Meeting of The Axor,iation France-Crand.e Bretagne dr Toulon-Var.

Atlou will hear later, The Axodarion hat had a rucæsfallear, in spite of the general poliTical, economic aild Prlblic health ituationl and we

haue recentlt attracted a good namber of new mentben. IY/ell done euerybo@. BuT ince the diwter of the Brexit referendarn, Creat Bitain hat

vrfered enonzowÿ. Our econorzl is under threal, our political direction h uwlable, and we haue /o$ The mosr-loued head of $are in the world -
oar dear MEeltJ furen Elirybeth IL Nonetheles, we haue the hope, ÿated on both ides of the Channel, of reinforæment offriendship and

cooperation betueen our two countri* lYe must a/wa1t remernber, upuia/fi now, Thal we are on the tame side.

Thanklou. »

1- Rapport moral
2-

Présenté par Ie Président qui constate que nous sommes 32 présents et qu'il a reçu 19 pouvoirs perrnettant ainsi à

I'Assemblée de délibérer.
Il tient à se féliciter de la reprise totale des activités de l'association après la crise sanitaire liée à la pandémie. Il espère que
cette demière ne viendra pas de nouveau entravet la vie associative.

Il souligne tout d'abord l'un des éléments les plus favorables de l'année écoulée : l'augmentation du nombre d'adhérents

après une chute assez marquée lors de la pandémie. Ce résultat est attrjbuable aux diverses activités proposées par
l'association.Acelles-ciestvenues'ajoutercettesaison laSerzaineBritanniqaeotganiséefinavtil.Conférences,rencontres
littéraires, fiLm, aptès-midi poétique, etc. ont poncrué cette Semaine qui a remporté un incontestable succès. L'espot est

exprimé que celle-ci soit pérennisée tous les 2 ans.

Il atribue cette bonne santé de l'association aux efforts déployés pat les membres du Conseil d'administtation mais aussi

par d'autres membres qü æuvrent pour la bonne marche de l'association et à mieux la farre connaitte. Il cite chacun
d'entre eux et espérant n'en oublier aucun.
Les liens ont continué à être fots avec le Lycée des Métiers Anne-Sophie Pic où Ie repas de Noël et d'autre activités, en

particuiier üées à la Semaine Britanniques ont été organisées. Le Relais socio-culturel Peiresc, où l'association organise
depuis quelques années ses conférences, continue son partenaïiat avec FGB T'oulon Var. Des üens ont été aussi établis
avec d'autres institutions toulonnaises comme le cinéma Le Royal et la libtaide Chademagne. En septembre l'association a

participé au Forum des Associations qui s'est tenu au Palais Neptune et à laJoumée Portes Ouvertes organisée par le relais
Peiresc.

Il remercie d'autre partla municipalité toulonnaise de son soutien constant à travers le vote annuel d'une subvention.
Dans une seconde partie, le Président évoque les problèmes soulevés pat des demandes fmancières de dtoits à f image. Il
souligne que le Conseil d'administration est ttès attentif face à cette situation et défendra au mieux les intétêts de

l'association.
En conclusion, il remercie les membres de leur f,rdélité permettânt la continuité de l'associarion.

Ce rupport est adopté à I'unanimité.
3- Rapport d'activité

Gilles Mattera - Secrétaire gênéral, présente ce rapport.
« Cet exercice qü débute le 13 octobrc 2021. a été plus dynamique que le précèdent marqué parla pandémie
cofrrme vous le noterez dans ce rapport que j'ai le plaisir de vous présentet aujoutd'hui. Deux évènements ont
marqué notre association, le jubilée de la Reine le 2 juin 2022 que nous avons fêté le 3 ioitt dans les jardins de

Françoise et Chds Ludlow et son décès le 8 septembre dernier suivi d'un c&émonial que seuls les anglais

savent gérer avec âutânt de maestria.

Noue président Bernard Sasso vous â adressé chaque mois un programme comportant un encadré rédigé en

anglais et destiné à parfate notre culture sur ce pays âccompagné d'un calenddet quasiment efltièrement
honoré. En détail cela a représenté depüs notre dernière assemblée générale le 12 octobre 2027,Ies actions
süvantes :
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- Le 29 Monique Bourguet ffaitait de « James 
'I'issot, un peintre entle la France et I'Angleterre ».

- Enfin le 30 al,ril La librairie Chademagne de'I'ouion parricipait activement à Ia rencontre autour du livrc
de Leonard Lièvrc « l,a Reine et les Présidents » en présence de l'auteut.

Nous rcmercions chaleureusement tous lcs parucipants, plus de250, à cettc grande manifestation
contribuant ainsi sa réussite et dont nous pouvons être très satisfaits nous encourageant à renouveler cet
exetcice.
On peut aussi cnregistrer 1es renconTre.ç du Président ct de certains membres du Conseil avec

o Eric Carini, professcur auLycée hôtelier le 27 janvier, pour 1cs prestations du Lycée pendant la

semaine britannique
o Audrey Arnaudo, directrice de cabinet de Cécile M'-rschotti, députée de ia 2eme

circonscripuon de Toulon le 30 nrars, pour traitcr des droits de reptoductron d'jrnages dans nos

publications sur le site Internet
o Un journaliste de Var Matin le 20 avril pour la publicité à fai:re sur la semaine britannique

- Le Con.wi/ s'est réuni B fois enue les deux assemblées.

- Pour terminer nous devons une publicité apprécrable pour noüe association à l'expositron « Un ttain
peut eû cacher un autre >> au Carré du Port des rematquables æuvres de Chris Ludlow du 27 octobre
au 18 novembrc202t.»

Ce rapport est adopté à |'unanintité.

4- Rapport financier et intenention du commissaire aux comptes
Martine Agius - Trésorière présente ce rapport.
« Je vous présentc les comptes de 1'exercice 2021, /2022, de septembr e 2021 à aoàt 2022.

Cette année 1e résultat est positif (+ 1.323,95 €) c'est-à-drre que les recettes sont supérieurcs aux chatges, err particuliet
pârce que le chèque du règlement de 1014€ du repas du 17 juin au restauïant I-c Canicr n'a été remis en banque quele22
septernbre, et ce, ma§té nos relances I

Donc même si notre résultat est positif, il faudra tenir compte de cette charge qui va amputcr l'exercice suivant.
Nous avons payé 436 € (150 + 286) pour utilisation de photos sous licence sur notre site.

À 1a 3ème réclamation (2650 €) nous avons contacté un â\,ocat spécialisé qui réfute, jurisprudence à 1'appui, 1es arguments
avancés (originalité et rarcté dc la photo par exemple). Nous avons rég1é (r00 € d'honoraires début scptembrc 2022, ce qui
sera également Llnc charge supplémentaile sut l'exercice 2022/2023.
Les effectifs ont progressé de 45 7o pour a.tteindrc 100 petsonnes en partie grâce à la distribution de nos flyers et la

publicité faite à 1'occasion de notre Serrraine Britannique qui a eu un grand succès.

1 Comptes
Soldes banquc au31/08/21 au31/08/22

- Compte coura.nt 2.267 ,52 € 3.674,97 €
- I.ivret Â 7.233,49 € 7.269,66 € (+36,17 €)

9.501,01 € 10.944,63 €
Soides Caisse 1,31,,21€ 47.71€
Àvoirs 9.632,22€ 1.0.992,3+€
Gardons en mémoile que la réalité en début d'exercicc 2022-2023 sera donc de 10.992,34 € dimtnué de L.714 € soit
9.8729,34 € »

2 Evolution des effectifs :

« Pour l'exercice 2015 /2016 ils étaient de 125 , pow 201,6/201,7 de 104, de 7 4 en 2017 /2018 drmmution liée à l'arrêt des

cours d'anglais, pour 2018 / 2019 ils passent à 84 puis à 90 en 20L9 / 2020 pour tomber à 69 en 2020 / 2021. année de la

pandémie Cortd.Ils repassent à 100 pour 2021./2022»

3 Règlemenr dcs cotisaLions :

« Nlerci à tous ceux qui ont déjà rég1é leur adhésion. Pour les autres, \-ous pouvez rég1er aujourd'hui, ou r.ous pouvez al1et

sut le site, sous les rubriques d'accueil, la touche « Âdhérer » qui vous petmettrâ d'effectuer votre tèglement :

- soit comme d'habitude en téléchargeant le builetin d'inscription et en Ie renvoyant à l'adresse indtquée avec votre chèque,

- soit en allant sur le site de FlelloÀsso, qui vous permettra de payer diectement en ligne sur une Plateforme de paiement
sécurisée ! »

4 Conclusion:
« Malgré une progression ttès positive des effectifs Ia double charge (1014 € + 600 €) nous impose une attention acctne sur
nos frais à r.,enit. »



- notre présence âu « F'orum des associations » au Palais Neptune le samedi 11 septembre dernier ainsi
qu'aux «Journées Portes Ouvertes » au Relais Peiresc le samedi 17 septembre. Certains d'entre vous ont
prêté nrain-forte ces jours-là. I1 en est rendu compte sLu notre site Internet.

- lJne rencontre autour d'an apdittf dinatoire sur la place de l'Opéra le 29 septembrc 2022 organisée par
Martine Agius

- Iln repas de Noelle 16 décembre au restaurant Ptovence du Lycée hôtelier Ânne Sophie Pic
- Un repas def n dbxercice le 17 juin 2022 at restaurant Le Cannier Saint Elme aux Sablettes, lieu proposé

par Patrick Von Meiss. Le repas a été de très bonne qualité.
- Trois English Luncheon en anglais,limité à B participants au Lycée Hôtelier.
- Hüt Sarardal cffiq occasion d'échanges en anglais, gérés par Mattine, Bernatd ou Monique Agnese,

au café Saint Cyprien
- Dfx séances de S crabble en anglais pilotées par Ftançoise Le Troquer aa café Saint Cyprien
- Des livres d'auteuts ausftaliens et néo-zélandais, Paul Cleave - I(aren Viggers - James Harper - Alan

Duff - Ronald Hugh Morrierson - Liane Moriarty - I(ate Morton et I(enneth Cook, ont été traités au

cours de 9 areliers de liTtéralure. L'ouvrage qü, semble-t-i., a Ie plus remué les lecteurs et lecftices a

certâirrement été « Lbmploÿ rnodèle » de Paul Cleave, dont je vous recommande la lecture pour ceux qü
auraiett taté l'occasion d'approcher cet auteur:.

- lEnglith Cltar,utiguement en anglais, activité débutée le 23 septembre 2021 et pilotée par Patick et
Marie-Hélène Von Meiss à « l'Annexe », local privé qu'ils mettent à notre disposition. I1y a eu 13

séances avec âu total116 présences pour 3l paricipaflts avec un effectif vaiant de 5 à 12,un succès
donc.

- Deux tencontres âutour d'un n whine and cheer >> ont été organisées pat Patrick à I'Annexe
- L'Etîg/islt meet up s'est tenu à la brasserie Chez le Brasseur avec B séances de discussions essentiellement

en anglais gétées par Bernatd, Martine ou Monique
- La Galetn des Rois annoncée pout Ie 1,7 janvtet a êté annulée en raison des contraintes sanitaires du

moment
- Quatre uisites ont eu lieu / l'exposition « Espionnage, I(GB et Stasi » à la Galerie du Canon en janvier.

Puis le musée Cultures et Paysages de Hyères en février,la Maison du Patrimoine d'Ollioules en mars et
enfin la propriété de Paul Bourget, Les Plantiers à Costebelle en mai

- Hüt conftirences complétées par celles prononcées âu cours de la Semaine Bdtannique, essendellement au
relais Peiresc avec une assistance entre 22à50. Les thèmes suivants ont été ptoposés :

o « Napoléon et l'Angleterre » Ie 14 octobre par Bernard Sasso
o « Aliénor d'Aquitaine » par Geneviève Nihoul le 18 novembre
o « A cultural trip atound Bdghton » par Richard Whithing le i5 novembre
o « Danses anglaises deJohn Playford àJane Àusten » parJacqueline Santi Ie 23 novembre
o « Jane Âusten, une vie » par Betnard Sasso le 30 novembre
o « Trois écrivains en Amérique au XIX siècle, Dickens, Stephenson, I(pling » par Gérard Gatcia

le 9 décembre
o « Chatles de Gaulle et l'Angleterre » par Bernatd Sasso le 13 janvier
o « Richatd III » parAnne Laetitia Garciale 20 )an',ter

- Mention particdière doit être faite àla Semaine Britannique organisée pour la premiète fois par
l'associadon. Sa préparation a mobilisé l'ensemble du Conseil.

- Son prograrnmc a débuté le 25 avri par un aptès-midi poétique animé par des récitants ftès
professionnels (]étémy Àrmitage, Viviane Laglauer, Chris Ludlow, Richard Withing, Anne
Beranger, Yves Bortini, Brigitte Sabatier) et la paticipation active de Gérard Garcia pour un
diaporama de qualité et de Sylvie Vignon-Butor pour l'introduction. I1 fut süvi d'un tea-time auLycée
hôtelier.

- Le 26lahbratrie Chademagne de la Seyne sut Mer en partenari^taÿec I'AFGB organisait une rencontre
âutour de üvres britanniques.

- Le 27 une dégustation de whiskies proposée pat le Domaine de Rinrauresq appârtenantà la famille
rWemyss suivie d'un déjeunet au Lycée hôtelier ont rencontré un grand succès.

- Ce même jourJean-Yves Duval farsaitune conférence sur le peintre Âlfred Sisley.

- Le 28 était projeté au cinéma Le Royal le film « Le Messager » deJoseph Losey et en fin d'après-midi,
Ftancoise Ludlow ptononçait une conférence suï « Entente cordiale - urre française en Angletere ».



Ce rapport est adopté à l'unanimité.

Â la süte de cette présentation M. Raymond Bité, védficateur des comptes, constate :

que le site internet est actif, et que les paiements par Hello Assos fonctionnent bien
que les frais de fonctionnemeot ont augmenté de 22oh mais ils avaient dirninué de 26.60/o iors de la précédente assemblée

que les recettes augmentent de 71.oÂ essentiellement liées à I'arrivée de 31 nouveaux adhérents

que la Réserve de Sécurité, non obl-igatoire pour l'association, conseillée d'êtte à hauteur de 200'h du budget annuel est ici
très au-delà de seuil
En conclusion les comptes sont bien tenus et considérés comme sincères.
Le Ptésident remercie M. Raymond Bité de son analyse et de sa participation à la bonne gestion de l'Association.

Ce rapport est adopté à I'unanimité.

5- Composition du Conseil d'administration
Bernatd Sasso rappelle la composition acruelle du Conseil avec lui-même comme Président
Annie Deu- Fillon - Vice-PréJdente
Chtis Ludlow - Vice-Président
Gilles Mattera - Secrétaire généru|
Mattine Agius -'Irésorière
Jean-Michel Morette
Françoise Le Troquer
Monique Agnesse
Sylvie Vignon-Butor
Patrick Von Meiss.

Jean-Michel Morette est démissionnaire pour raison de santé, Chris Ludlow arrive à échéance de son mandat de trois
ans et, candidat, doit être réélu et la nouvelle candidatute de Viviane Lagblauet est proposée à l'assemblée.

Ces ptopositions sont votées à I'unanimité

6- Cotisations session octobre 2021,- octobte2022
Elles restent inchangées à 30€ pour une personne, 40€ pour un couple, 10€ pour une personne d'intérêt social et 5€ pour
Ies étudiants - lycéens

Cette proposition est votée à I'unanimité

7- Election d'un vérifiicateur aux comptes

Le Président remercie Raymond Biré de bien vouloir assumer une nouvelle fois les fonctions de vérificateurs âux
comptes et soumet cette candidature âu vote.

Cette proposition est votée à I'unanimité

8- Question diverses
Luc Bryant, membre de l'association et directeur de I'English Institut situé à l'entr'ée du centre-ville de Toulon, dans
l'immeuble Le Concotde. II rappelle brièvement son parcours et s'étend sur les cours dispensés par son Instirut.
Àctuellement plus de 900/o de son activité sont à destination de professionnels. II souhaite s'ouvrir plus aux individuels et
précise les horaires et tarifs. Son site internet est accessible sur english-instirute.fr

L'otdte du jour étant épuisé le Président lève la séance à 18h40

Bernatd SASSO, Président Gilles MATIERA, secrétaire général

9mre
__+--_


